

# 学寮日記

今回は先日行われた**女子寮企画**、**ゲーム企画**の様子を掲載します。

○**女子寮企画**では、女子指導寮生の4人が考えたクイズ大会、ビンゴ大会、最後に全員でケーキを食べました。(男子は人数の関係で行えません!! 羨ましい~)

○久しぶりの開催となる**ゲーム企画**。ゲーム内容は”スマブラ”です。今年は人数自体は多くないものの、白熱した試合が繰り広げられました。寮生会役員も参加しました。ちなみに自分はゲーム上手くないので参加しませんでした(汗)

## 女子寮企画

女子寮企画では、クイズ大会、ビンゴ大会、食事会が行われました。食事会では一足早くチョコケーキを食べました🍰

クイズ大会ではグループで知恵を出し合い正解を導いていました。問題は一般的な問題からアニメ、ドラマ、イントロクイズなど幅広く出題されました。ちなみに自分は1問もわからなかったです笑

食事会ではケーキが振る舞われました。余ったケーキとクッキー、カヌレをもらいましたが美味しかったです🍪・

ビンゴ大会では日用品をはじめ、ぬいぐるみ、お菓子など様々な景品が用意されていました。

\*この写真を撮る為に男子1人で参加しましたが、色々大変でした(精神的に)😓



## ゲーム企画

久しぶりの開催となったゲーム。寮生最強のスマブラ王を決める為、男達が手に汗握る試合を繰り広げました🎮🎮🎮

優勝者には”yogibo”、2,3位には”スピーカー”と”一平ちゃん”が贈呈されました。🎁🎁🎁

ゲーム好きにはやっぱりモンスターは欠かせないよね！！



第4回目の学寮日記はいかがでしたか。

女子寮企画は女子指導寮生4人が中心となり企画を盛り上げました。流石女子指導寮生！と思う程の企画、運営力だと感じました。男子リーダー寮生に男子寮企画は出来ないとの底から思いました。もう、女子指導寮生を中心に寮全体の企画考えた方が良いでしょう～笑 とにかく女子指導寮生の4人お疲れ様です。

ゲーム企画では、当初「スプラトゥーン」も行う予定でしたが、まさかの参加者0人！高学年はテスト期間が重なって参加人数が例年より少なかったです。スマブラだけの開催となりましたが、盛り上がって良かったです。来年はもっと大人数で開催したいです。

あっという間に2022年が終わってしまいました。1年大変でした。寮祭をはじめ様々な企画を通して寮生会、指導寮生は数多くの貴重な経験をし、次に繋がるお手本になれたでしょう。来年もありませんが最後まで寮生会、指導寮生全員で走り抜けていきたいです。

次の学寮日記は、年越し企画・映画鑑賞など沢山予定しています。次回も是非読んでください。